

Großes Theater in der Grundschule Niederheide

HOHEN NEUENDORF | Rund 1.000 Tage nach der geplanten Uraufführung feierte an der Grundschule Niederheide das Theaterstück „Die Zeitdiebe“ am 22. Juni 2022 endlich Premiere. Es spielten Schülerinnen

und Schüler der Klassenstufen 4 und 5 sowie Ehemalige, die inzwischen die 7. und 8. Klasse besuchen, die aber vor etwa zwei Jahren mit dem Einstudieren des Stückes begonnen hatten.

Das Publikum wurde entführt in die moderne Welt der kleinen Momo und der bösen „Zeitdiebe“. Ganz viel Witz und Charme eines jeden Schauspielers trugen dazu bei, ein gelungenes Theater-

stück auf die Bühne zu bringen. Für die Bühnenfassung schrieb Theater-Lehrerin Silja Sacher Michael Endes Roman „Momo“ in eine moderne Variante um, in der die Wahrzeichen Hohen Neuendorfs, der Schulalltag und das digitale Leben eine zentrale Rolle spielen. Selbst die Rolle des Schulleiters Axel Fischer wurde vergeben und mit viel Humor interpretiert. Die Kostüme wurden gestaltet, genäht und gebastelt durch Britta Wachholz und ihre Neigungsgruppe „Bühnenbau“ sowie die fleißigen Hände ihrer Mutter. Durch die gut durchdachte Bühnentechnik setzten Lars Krumrey und Nadine Thiernemann die Akteure immer ins richtige Licht. Das Publikum, die Elternschaft der Grundschüler, bejubelte die Inszenierung und freut sich schon jetzt auf das Theaterstück im kommenden Jahr.

Schule feiert Jubiläum

Noch einen zweiten Grund zum Jubel gab es kürzlich in der Niederheide: Bereits im vergangenen Jahr hatte die Grundschule ihr zehnjähriges Jubiläum. In diesem Jahr, zum elften Geburtstag, wurde dies mit einem bunten Sommerfest auf dem Schulhof nachgeholt. (Text: Grundschule Niederheide / din, Foto: Grundschule Niederheide)



Mit viel Witz und Charme führten die jungen Darsteller das Theaterstück „Die Zeitdiebe“ zur gelungenen Premiere.